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Отмечено, что особое внимание уделено взаимодействию Ассоциации с правительством
региона. Акцент сделан на положительный опыт губернатора Василия Орлова
подключения муниципалитетов к обсуждению вопросов и выработке предложений во
многих сферах.

  

– Евгения Грачёва заинтересовала совместная работа над показателями KPI глав,
которую по поручению губернатора выполняли Министерство экономики и Ассоциация, –
заключил глава города. – Эти и другие материалы через ВАРМСУ будут направлены в
Администрацию Президента, - пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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